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予定価格の参考とした見積もりが、恵那、多治見の工事だ
ということだが、規模は同程度の工事なのか。
違うとすれば、参考になるのか。

規模は今回の労働局の方が大きな工事である。恵那や多
治見の工事の見積もりのうち、機器の売買価格などの金額
を参考としている。

入札価格が安くなったのは、参考とした機器の売買価格が
安くなった結果なのか。

売買価格はそれほど変わっていない。共通仮設費、現場管
理費、一般管理費あたりの算定の差であると考えている。

意見なし

【審議案件２】　工・随・１
　岐阜労働総合庁舎機械式駐車装置改修工事
（契約概要）
　機械式駐車装置（平成１１年９月設置）の駆動モーター、チェーン及び電装品等の部品が耐用年数の８年を大きく経過
し、更新時期を迎えており突発的な事故に至る可能性もあることから改修工事を行ったもの。

合同庁舎であるが、工事は労働局単独で行うのか。 労働局のみの工事なので、単独で行っている。

審　議　概　要

平成２９年９月１日～平成３０年３月３１日

１０件

【審議案件１】　工・入・１
　岐阜労働局金竜町庁舎電話設備更新工事
（契約概要）
　岐阜労働局の電話設備について、通話が途中で途切れる等の故障が度々発生するようになり、業務に多大な支障を来
していたことから電話設備の更新工事を行ったもの。

主な意見・質問 回　　答

平成３０年度　第１回公共調達審査会（議事概要）

平成３０年９月１０日（月）　岐阜労働局　４階相談室

委員（敬称略）

委員長　　　竹内　治彦　岐阜経済大学教授

委員　　 　　武藤　壽　弁護士

委員　　　　 伊藤　智香　税理士



多治見労働総合庁舎には何の官庁が入居しているのか。 多治見労働基準監督署と多治見公共職業安定所です。

【審議案件３】　工・随・２
　多治見労働総合庁舎地下貯蔵タンク修繕工事
（契約概要）
　危険物の規制に関する規則の一部改正に伴い、多治見労働総合庁舎敷地内地下タンクについて設置から経過年数に
応じた腐食・防食の措置をとる必要があるため、タンク内面のコーティング工事を行ったもの。

【審議案件５】　物・入・４６
　平成２９年度（岐阜・西濃地域）障がい者就職合同面接会会場設営及び撤去作業請負契約

（契約概要）
　職業安定部（職業対策課）主催による岐阜・西濃地区の障がい者合同面接会を開催するため、当日の会場設営及び撤
去作業を委託するもの。

見積書などの書類は名古屋営業所なのに、契約は本社とし
ているのはなぜか。

理由は確認していないが、相手の都合による。

地元調達の観点からも、より近い方と契約した方がよいので
は。

はい。

意見なし

灯油は何に使用するものですか。 冷暖房用です。

【審議案件４】　工・随・３
　各務原宿舎受水加圧給水ポンプ取替工事
（契約概要）
　各務原宿舎の受水槽にある加圧給水ポンプのインバーターが故障し、交換が必要であるが、該当製品が古く、交換部
品が調達できない状況であり、放置すると宿舎の給水が停止するおそれがあったため、緊急に加圧給水ポンプの取替工
事を行ったもの。

灯油だと常にこのような工事が伴ってくる。電気に切り替え
てしまうのは難しいのか。

今のところ計画されていない。



意見なし

【審議案件７】　物・入・４８
　岐阜労働局管内における備品等の購入契約
（契約概要）
　岐阜労働局内課室、各監督署・安定所で使用している事務用椅子等について長年の使用による老朽化で安全性を欠く
状態にあり、また汚れがひどく利用者サービスの低下を招いていると整備の要望があったことから購入したもの。

３者です。

【審議案件６】　物・入・４７
　平成２９年度電子複写機の交換購入及び保守契約

（契約概要）
　岐阜労働局（２台）美濃加茂安定所（１台）恵那安定所（１台）大垣監督署（１台）設置してある電子複写機について、購
入から５年以上経過しており、頻繁に紙詰まりや汚れが発生し、故障の頻度が高くなり業務に支障を来していることから、
保守費用も高額となり交換・購入を行ったもの。

入札は３者のみか。

【審議案件８】　物・入・４９
　岐阜労働局管内４拠点において使用するモノクロ複合機の購入契約について
（契約概要）
　高山労働基準監督署、大垣公共職業安定所、美濃加茂公共職業安定所において使用中のFAX機が経年使用により紙
詰まりなどの不具合が発生しているが、購入から長期間が経過しているため修理にかかる部品の供給が停止しているこ
と、かつ、受信書類に汚れが頻繁に発生しており、修理費及び用紙、インクなどの消耗品にかかる費用についても不要な
経費が発生していることからFAX機を交換・購入したもの。また、多治見労働基準監督署については従来、複写機と一体
型のものを使用していたが、個人情報取扱の観点から独立した複合機を購入したもの。

個人情報取扱の観点から交換するのなら、複合機ではなく
単体のものを購入すべきではないか。

FAX単体のものは金額が高くなる。主流は複合機であるた
め、複合機の方が安価となる。安価な複合機を購入し、FAX
専用として使用している。

予定価格と金額が大きく離れているのはなぜか。 相手方の業者の努力によるところが大きい。

【審議案件９】　物・入・５０
　卓上丁合機及びステープル機の購入設置等に係る契約

（契約概要）
　高山公共職業安定所において使用している丁合機が長年の使用により稼働停止になる等の不具合が度々生じるように
なり業務に支障を来していることから買い換えるもの。購入にあたり、事務の効率化を図るため、ステープル機能も追加し
て新規購入するもの。

意見なし



見積書の金額をそのまま予定価格に採用していたため、実
際の仕様書に基づく契約金額が低価格となったが、結果的
には求める物が適正な価格で入っているので、応札内容と
してはよいと考えます。

はい。

【審議案件１０】　物・入・５１
　デジタルサイネージの購入・設置等に係る契約
（契約概要）
　岐阜公共職業安定所において、イベント周知、早期再就職に向けた啓発や職業訓練案内、不正受給防止啓発のため、
求職者の待合スペースに設置するデジタルサイネージを購入するもの。

参考見積もりを徴するときに、相手の業者にはどの程度の
説明をしているのか。説明がされていれば、求める物の金
額と見積額との乖離は避けられるのではないか。

見積書を徴する段階ではそれほど詳しくは説明をしていな
い。
今後は乖離を防ぐよう配慮したい。また、求めるもの以上の
内容で見積書が提出された場合、仕様書作成の際は精査
するよう努めたい。


